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Résum

Le besoin d’utiliser le term linguistique est une nécéssité dans les langues
spécialisées quoi que leur spécialites , parce que chaque science a ses termes qui le
détermine ; les termes sont les clefs des sciences alors le terme linguistique dans sa
relation avec les langues spécialisées a le but des dimensions pragmatiques qui se
différent a propos de besion d’usag actuel de terme linguistique dans son
coherence et sa relation avec les langues spécialisées parce que le terme
linguistique est characterisé par des sens qui conviennent avec chaque spécialité

malgré qu’elles sont tout en commun dans la matiére linguistique.

Les mots clés : dimension — pragmatique — terme linguistique — langues
spécialisées.
Abstract :

The need to use the linguistic term is necessary in specialized languages
whatever its topic is , this is because each science has its terms which characterize
it; terms are keys of sciences, therefore, the linguistic term in its relation with
specialized languages aims to pragmatic dimensions differentiating according to the
actual need as well as usage of linguistic term in its cohesion and co-relation with
specialized languages; this is because the linguistic term is full of meanings which
correspond each specialty even if they are all in common with the linguistic

subject

Key-words:

Dimension- pragmatics— term- linguistics- specialized language



